

## Pressemitteilung

### Verbände. Verbinden. Vielfalt.

#### Landesjugendkonvent vom 9. bis 12. Mai 2024 in Pappenheim

Zum Landesjugendkonvent treffen sich etwa 170 Delegierte und Gäste der Evangelischen Jugend aus allen Dekanaten und Verbänden Bayerns in Pappenheim. Die Ehrenamtlichen beschäftigen sich auf der jährlich stattfindenden Vollversammlung mit der Verbandsvielfalt in der Evangelischen Jugend unter dem Thema „Verbände. Verbinden. Vielfalt.“

Der Evangelischen Jugend in Bayern (EJB) gehören mehrere Mitgliedsverbände an. Durch ihre jeweils eigene Art christliche Jugendarbeit zu gestalten und Evangelium zu verkünden, bieten die Mitgliedsverbände einen breiten Zugang zu Evangelischer Jugend.

Alle diese Verbände haben ihre eigenen Schwerpunkte und Profile. Die Delegierten des Landesjugendkonvents beschäftigen sich daher mit Fragestellungen, die sich aus der Verbandsvielfalt ergeben: Wofür stehen die Verbände und wie unterscheiden sich ihre Strukturen voneinander? Was verbindet die Verbände über ihren Glauben hinaus? Was kann voneinander gelernt werden? Wie kann Vernetzung weit über die Gremienarbeit hinaus gelingen?

Zahlreiche Vorträge und Workshops sowie ein Markt der Verbände und Initiativen warten auf die Teilnehmenden. Zudem werden Delegierte für die Landesjugendkammer, die Stiftung Evangelische Jugendarbeit in Bayern und den Lutherischen Weltbund gewählt. Landesbischof Christian Kopp wird auf dem [Rad zum Landesjugendkonvent](#) anreisen und ein Grußwort sprechen.

Der Evangelischen Jugend gehören gegenwärtig folgende Mitgliedsverbände an: der „Christliche Jugendbund in Bayern (CJB)“, der „Christliche Verein Junger Menschen (CVJM Bayern)“, der „Entschieden für Christus (EC)“, die „Evangelische Jugendsozialarbeit (EJSA)“, die „Evangelische Landjugend in Bayern (ELJ)“ und der „Verband Christlicher Pfadfinderinnen und Pfadfinder (VCP)“.



EVANGELISCHE JUGEND IN BAYERN

Weitere Informationen zum Landesjugendkonvent:

[www.ejb.de/wer-wir-sind/evang-jugend-in-bayern/landesjugendkonvent/](http://www.ejb.de/wer-wir-sind/evang-jugend-in-bayern/landesjugendkonvent/)

Michael Stöhr

Öffentlichkeitsarbeit

2. Mai 2024

***Kurzinformation zum Landesjugendkonvent***

*Der Landesjugendkonvent ist das jährliche Delegiertentreffen der Ehrenamtlichen aus den Dekanaten und Verbänden der Evang.-Luth. Kirche in Bayern. Derzeit engagieren sich fast 17.500 junge Menschen in den evangelischen Kirchengemeinden, Dekanaten und Verbänden. Sie leiten Kinder- und Jugendgruppen, organisieren Freizeiten, helfen in Konficamps oder in Schülertreffs, organisieren Jugendgottesdienste und übernehmen Verantwortung in den Gremien der EJB, wo sie u.a. kirchen- und gesellschaftspolitisch aktiv sind.*